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本报讯 北京时间4月19日，据《世
界体育报》报道，多支英超球队因看重
武磊的商业价值，而希望能够引进他。

武磊与西班牙人的合同本将于今
夏6月 30日到期，目前双方都希望再
续约一年，目前续约进展顺利，不过英
超多支球队也对武磊很感兴趣。除了
竞技因素，他们更加看重武磊背后中
国市场的商业价值，并希望加以利
用。西班牙人也很清楚这一点，但英
超球队在商业营销运作上更具有优
势，一些俱乐部可能会试图与西班牙
人展开竞争。

《世界体育报》还称，无论武磊作何
选择，他都不太可能回归中超。中国国
家队仍在为进入2022年世界杯而努力，
中国足协对武磊的留洋经历十分看重，希
望能借此进一步提升他的实力。（新体）

多支英超球队
有意引进武磊
看重其在中国的商业价值

为回馈读者，服务社会，平顶山日报

传媒集团读者服务中心与河南倚天剑律

师事务所联合开展法律服务活动。由资

深律师解答、评析，帮助读者学法、用法。

今日学法 律师在线

非机动车过马路需“下车推行”你做到了吗?
按照相关法律规定，骑自行车、电动车等

非机动车过马路时，是必须下车推行的。然
而大多数市民并没有把“推车过斑马线”的交
通规则记在心里。

根据《中
华人民共和
国道路交通
安全法实施
条例》第七十
条规定，驾驶

自行车、电动自行车、三轮车在路段上横过机动
车道，应当下车推行。《中华人民共和国道路交
通安全法实施条例》第七十三条第十项规定，不
得在道路上学习驾驶非机动车。非机动车经过
斑马线应该切实注意安全，确保行人优先通行。

过斑马线时下车推行，即是对自我的一
种保护，同时也体现了良好的交通习惯和守
法意识。非机动车如果没有在斑马线上下车
推行，一旦发生交通事故，非机动车仍然要承
担相应的责任。

河南倚天剑律师事务所 咨询电话：0375-3388775

招 聘 资 讯

商 务 资 讯
工商代理工商代理

广 告 热 线 : 13523260997 13183330295
地址：市区建设路西段 268号（鹰城广场对面）

分类广告
小 广 告 大 市 场 小 投 入 高 回 报

第

期
2793 耳聋请配助听器13087062226●

助 听 器助 听 器

老年公寓老年公寓
●康乐居老年公寓13937585159搬家公司搬家公司

顺风搬家13837529909●

生 活 资 讯
中华搬家3999556 3996556●

健康美容健康美容

特色美食特色美食

鹰城名吃-四不腻猪蹄3413983●

●会计师代账、注册13937597059

假发、补发
市联盟路中段（联盟鑫城院内一楼）
电话：13849583359

殡葬服务殡葬服务

龙 山 公 墓
建设路与平郏路交叉口向
北三公里电话：2078631

房 产 资 讯
招商代理招商代理

电工焊工汽修培训考证
市电讯职业学校。电话：2963913

教 育 资 讯
招 生招 生 或招租营业中中型

宾馆 13721886555转让
转 让转 让

平顶山沁园小区附近
空 房 17337565859急转

招代理17637539996
年赚20万至100万

英语教育事业、全新思路

招业务1名13837597805●

友情提示：使用本栏目
信息请核对双方有效证
件，投资汇款请谨慎。本
栏目信息不作为承担法律
责任的依据。

景观绿化景观绿化

景观苗木绿化养护18803759991●

售后经理三险一金有
双休19937508575招聘出租

以民用家具为主，其他面议
联系电话：13783259507（闫主任）

市建西建材装饰
（老家私广场B区）
地 下 室 3500m2

本报讯 4月 18日，英国广播公司
（BBC）在其网站上报道，著名卫生科学
家德维·斯里达尔表示，如果没有有效
的新型冠状病毒疫苗，那么在2021年
举办东京奥运会将“非常不现实”。

爱丁堡大学全球卫生主席德维·斯
里达尔表示，及时研制疫苗将是奥运会
如期举行的必要条件。由于新冠肺炎
全球大流行，东京奥运会已经延期至明
年7月23日至8月8日举行。

“如果能在明年内得到疫苗，那
么我会认为（举行奥运会）是现实的。”
德维·斯里达尔坦言疫苗将成为规则
改变者——“一种有效、负担得起、可用
的疫苗。如果我们得不到科学突破，那
么我认为这看起来非常不现实”。

4月17日，国际奥委会协调委员会
主席约翰·科茨在新闻发布会上说，疫
情是否会进一步影响奥运会的举行，包
括再次推迟或禁止观众入场，现在说还

“为时过早”。 （何霞）

卫生专家警告：

如无疫苗
举行奥运会不现实

本报讯 昨天，北京体育广
播节目中，《北京青年报》记者
肖赧和新浪体育记者袁野都谈
到了关于联赛何时开赛的问
题。袁野表示，足协希望不空
场、不打赛会制，6 月份是最迟
的时间了。

肖赧首先表示：“中国足协
还没有确定中国各级联赛的时
间表，但受疫情影响，各种变化
随时可能出现，中国足协从维
护联赛品质形象、各方利益等
角度出发，还是会对新赛季联
赛做各种准备、各种预案。从
目前情况来看，中国足协无法

敲定具体开赛日期，从维护联
赛职业属性，维护赞助商、球迷
利益角度出发，他们显然希望
比赛至少是完整的。”

“首先尽可能保持观众入
场，入场影响赛事影响力、门票
收入、赞助商广告投放的展示，
商家投资足球也是为了商业回
馈，没有关注显然不符合各方
的利益诉求。”肖赧继续表示，

“另外，虽然疫情给足球比赛带
来一定困难，但听说中国足协
的预案不止两三套，可能根据
不同赛期开赛设置了不同的赛
制，是不是能够打满240场双循

环赛我们还要拭目以待。中超
6 月 20 日开启是此前各方面结
合目前发展态势展开的合理分
析，但现在很难说能否6月20号
开启，还要结合疫情发展来看，
现在中国足协很难确定具体的
开赛日期，确实不太好预估。”

袁野也谈到了中超何时开
赛的问题：“到底中超什么时候
重启，说实话这个问题我们只
是分析、推测、想象、计划，我们
不知道，中国足协自己也不知
道，中国足协做了许多方案，开
赛方案从 4 月到 5 月、6 月的都
有，但是现在只能一推再推，因

为现在疫情形势尚不明朗，中
国足协也明确表现只能根据疫
情的情况而定。我们希望联赛
能够 6 月份开赛，否则的话，今
年联赛拖的时间太长了。”

最后袁野表示：“按照足协
的想法，今年的联赛不空场，而
且不打赛会制，根据这两个要
求的话，6 月份是最迟的时间
了，否则拖到 7 月份，天气又热
了，也不可能经常打一周双赛，
这样对于联赛影响更大。我们
也真心希望疫情能够平稳控制
住，中超联赛能够在6月下旬开
始。” （新体）

足协希望联赛不空场不打赛会制

自当地时间 3 月 25 日加拿大
多伦多市政府因新冠肺炎疫情而
宣布关闭所有公园、室外游乐场
及运动设施后，多伦多的室外篮
球场就被用各种各样的方法“封
闭”了起来。政府希望用这种方
法减少人群聚集，让人们尽量待
在家里。

这是 4 月 18 日在加拿大多伦
多拍摄的一个室外篮球场，篮圈已
被木板封住。

新华社发（邹峥 摄）

多伦多：

篮圈盖上盖

新华社罗马4月19日电 据外媒报
道，欧足联计划在8月7日或8日恢复
欧洲冠军联赛的相关赛事。

据意大利天空体育广播报道，如果
消息准确的话，本赛季欧冠联赛的八分
之一决赛的首场较量将在8月7日或8
日进行。同时，为了不影响欧冠联赛决
赛的进行，需要采取每三天就进行一场
比赛的密度，这样8月 28日的欧冠决
赛才能够如期进行。

如果本赛季欧冠联赛能够顺利结
束的话，那么下个赛季欧冠联赛将会不
早于10月20日开始。

欧足联计划
8月初重启欧冠赛事


